

México inmenso en su solidaridad con Cuba (+Audio)



RHC

La Habana, 5 nov (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en México "José Martí" y la Promotora de Solidaridad "Va Por Cuba" enviaron este viernes un donativo para las personas más afectadas por el impacto del huracán Ian en la región occidental de la nación caribeña.

Ya en suelo cubano, la distribución de los materiales estará a cargo de la organización de masa Comités de Defensa de la Revolución.



RHC

Con los detalles del donativo Olvia Garza Joa, vicepresidenta de la Asociación de Cubanos Residentes en México.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/304063-mexico-inmenso-en-su-solidaridad-con-cuba-audio>



Radio Habana Cuba